

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Des vélos électriques bientôt opérationnels



Les vélos électriques mis à la disposition de la population par la CAE seront, dès la mi-janvier, opérationnels sur la place de l'An-2000 et à l'entrée de Bouzey.

Annoncée déjà depuis un certain temps, l'arrivée des vélos électriques, mis à disposition par la communauté d'agglomération d'Épinal (CAE) devrait être effective très prochainement. C'est du moins ce qu'a annoncé le premier magistrat, Gilles Dubois, lors de la réunion du conseil municipal de ce samedi. En effet, les premiers travaux devraient débuter vers la mi-décembre et la mise en route de ce service est prévue pour la mi-janvier.

C'est ainsi que deux points de six vélos libre-service seront ainsi créés sur le territoire sanchéen. L'un sera situé sur la place de l'An-2000, à côté du plan communal, alors que le second sera installé sur le secteur de Bouzey, à l'entrée, près du composteur... Celui-ci devant changer de place dès que la rénovation de la rue du Lac débutera.

Gaz. - GRDF a rendu son rapport annuel à la mairie. Pour information, 7352 mètres de conduites sont enfouis sur le territoire, desservant 136 clients, GRDF versant une redevance de 969 € pour l'année 2024.

Travaux à la Comtesse. - Une réunion doit se dérouler le mercredi 10 décembre sur le site de la Comtesse afin de déterminer les travaux au niveau du moine. Aux dires du maire, ceux-ci ne devraient pas être si importants que prévus, puisqu'après le passage d'une caméra, il s'agirait d'un problème d'étanchéité et non de cassures de canalisation.

Rapport ONF/SDIS. - Le maire a annoncé qu'un rapport émanant de l'ONF et du SDIS concernant les zones à risques sur le territoire serait bientôt visible en mairie. Celui-ci devrait présenter, secteur par secteur, les différentes zones à risques répertoriés sur nos territoires.